

VISIBLE INVISIBLE

MERCREDI

Pourquoi ça n'a pas pris ce matin ?

Il manquait l'interaction.

Je n'étais pas assez connectée aux personnes.

Pourquoi?

Cette nuit bizarre qui m'a éloignée d'ici.

Je voulais aussi ne penser qu'aux présents et non aux absents.

J'avais supposé qqch.

Je pense que je n'étais pas assez généreuse. Je ne voulais/pouvais pas beaucoup donner.

Lumineux.

Ils ont des visages si lumineux quand ils dansent.

Des petits éclats de qq instants.

Le téléphone de la fiduciaire qui a sonné, ça m'a sorti.

Le manque de confiance dans la proposition, ça m'a sortie.

Anne, c'est le plus simple.

Est-ce que j'arrive à les toucher par la danse?

Est-ce un échec ou non ? Je ne crois pas.

Mais c'était dur.

J'aurais dû arrêter le truc plus tôt.

Je n'ai pas assez senti le truc.

J'étais trop aveugle à ce qui se passait.